

ORIENTE MEDIO / POLÍTICA

Israel pidió a sus ministros no hablar sobre programa nuclear de Irán

El Ciudadano · 2 de mayo de 2018

El presidente estadounidense Donald Trump apoyó la acusación, y será el próximo 12 de mayo que decida sobre el desmarque oficial del pacto que suscribió la comunidad internacional con Teherán en 2015



Varios medios de comunicación israelíes informaron el miércoles de que el primer ministro Benjamín Netanyahu ordenó a sus ministros que no hablen en público de Irán y de su programa nuclear.

Sin embargo, varios ministros israelíes se refirieron públicamente en las últimas horas al programa nuclear iraní y a la alocución que Netanyahu hizo en la noche del lunes desde la sede del ministerio de Defensa en Tel Aviv.

Netanyahu reveló entonces que Israel tiene en su poder millares de documentos relacionados con el programa nuclear iraní.

Netanyahu mostró copias de las carpetas y CD en los que se obtuvo la información y realizó una presentación en la que incluyó videos, fotos y documentos del archivo secreto.

El martes por la noche, Netanyahu **dijo que Israel invitó a representantes de Francia, Alemania y el Reino Unido para que examinen el material**, y que delegaciones de esos países visitarán pronto Israel con ese fin. Asimismo, contactaron a Rusia y China para que sean observadores de la información.

EEUU apoya la acusación

Estados Unidos prepara la ruptura unilateral del acuerdo nuclear. Pese a que Donald Trump mantendrá en el aire su decisión hasta el 12 de mayo, la relación de hechos apunta a un desmarque oficial del pacto que suscribió la comunidad internacional con Teherán en 2015.

La visita del secretario de Estado, Mike Pompeo, a Jordania y Arabia Saudí, para recabar apoyos en una nueva etapa de mano dura contra Teherán, antecedió a un cierre de filas con la contundente proclama israelí: **«Irán ha mentido al mundo y el acuerdo nuclear está basado en esas mentiras».** El programa nuclear secreto presentado por Benjamin Netanhayu parece firmar la sentencia de muerte del acuerdo nuclear.

Fuente: El Ciudadano